



4 Pièces

71 m²

Réf. 84443464

950 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Idéalement situé à 200 mètres du métro Marcel Sembat, cet appartement très sécurisé "comme une maison" (pas d'appartement au dessus) en rez-de-jardin de 72 m² Carrez est niché au cœur d'une copropriété de standing. Il bénéficie d'un double séjour traversant avec cuisine ouverte, de deux chambres et deux salles de bains. Toutes les pièces s'ouvrent de plain-pied sur deux jardins privatifs. Une grande place de parking en sous-sol complète ce bien. CALME - LUMINEUX - MODULABLE. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,500 €/an - Pauline ...

This very secure 72m² or 775 sq ft (Carrez Law) garden-level apartment with the feel of a house (no apartment above) is in the heart of a high-end condominium in a prime location, 200m (220 yards) from Marcel Sembat metro station. Featuring a double-sized living room with open kitchen, two bedrooms and two bathrooms. All the rooms open onto two private gardens on the same level. Large parking space on the basement level also included. PEACE AND QUIET - BRIGHT - MODULAR. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,500 €/yearly - Pauline ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

